












 

 Dystrophy chicken の筋の組織培養は、この chicken の開発後間もなくから

いくつか試みられてきた 1)～3)しかし,現在まで病因への直接的な手掛りは勿

論,重要な病理所見も,対象との決定的な有意差も得られているとは言えない.

本研究班でも江橋ら 4)は,組織培養上では正常例,罹患例の間で明瞭な差異を

認めなかったと報告している.我々もこれまで dystrophy 筋の培養に関してい

くつかの検討を加えてきた 5)が,今回 dystrophy chicken の embryo 筋の培養を

行ない病理学的に興味深い所見を得たので報告する. 


